

tros 40 decímetros cuadrados. Linda: por su frente, con hueco de patio y piso B de la misma planta; por la derecha, con casa número 12 de «Inmobiliaria Nazarena»; por la izquierda, con piso C de la misma planta, y por el fondo, con calle particular interior. Se distribuye en entrada, comedor-estar, cuatro dormitorios, baño, aseo, cocina, lavadero y terraza. Inscrita en el Registro de la Propiedad de Alcalá de Guadaíra, al tomo 658, libro 211 de Dos Hermanas, folio 56, finca 9.969.

Para el acto de la subasta de dichos inmuebles se ha señalado el día 9 de

octubre próximo y hora de las once, ante este Juzgado, sito en Prado de San Sebastián (planta 3.ª), bajo las condiciones siguientes:

Sirve de tipo para cada uno de los inmuebles objeto de subasta la cantidad de 139.320 pesetas, no admitiéndose oferta inferior, siendo requisito indispensable el consignar previamente en la Mesa del Juzgado o en el establecimiento destinado al efecto una suma igual, por lo menos, al 10 por 100, sin cuyo requisito no será admitido licitador alguno; pudiendo hacerse el remate a calidad de ceder a un tercero; que los autos y certificación

del Registro de la Propiedad se encuentran de manifiesto en la Secretaría para que puedan examinarlos quienes deseen tomar parte en la subasta, entendiéndose que todo licitador acepta como bastante la titulación, y que las cargas y gravámenes anteriores y los preferentes, si los hubiere, continuarán subsistentes, y que los acepta el rematante y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Dado en Sevilla a 3 de julio de 1975.—El Juez, Pedro Márquez Buenestado.—El Secretario, Miguel Cano.—5.437-E.

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

JEFATURA DEL ESTADO

Resolución del Patrimonio Nacional por la que se anuncia concurso para la enajenación de un solar.

Se convoca concurso para la venta de un solar, propiedad del Patronato de Nuestra Señora del Buen Suceso, sito en la calle de la Princesa, de Madrid.

El pliego de condiciones puede ser examinado en las oficinas del Patrimonio Nacional (Palacio de Oriente), de nueve a catorce horas, todos los días laborables.

La apertura de pliegos tendrá lugar en el salón del Consejo a los veinte días hábiles de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Palacio de Oriente, 7 de julio de 1975.—El Consejero Delegado Gerente, Fernando Fuertes de Villavicencio.—6.171-A.

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución de la Dirección de Servicios de Mantenimiento por la que se aprueba el expediente número MT 2/75 (AT), para la adquisición de material diverso.

Por este Ministerio se ha resuelto aprobar el expediente número MT 2/75 (AT), para la adquisición de material diverso a la firma «Fruehauf, S. A.», por un importe de 34.218.365 pesetas, por adjudicación.

Lo que, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado, se hace público para general conocimiento.

Madrid, 3 de julio de 1975.—El General Director de Servicios de Mantenimiento.—De orden de su excelencia, el Teniente Coronel Jefe de Contabilidad y Asuntos Económicos.—6.014-A.

Resolución de la Dirección de Servicios de Mantenimiento por la que se aprueba el expediente número MT 1/75 (AT), para la adquisición de diverso material.

Por este Ministerio se ha resuelto aprobar el expediente número MT 1/75 (AT), para la adquisición de diverso material a «Chrysler España, S. A.», por un importe de 49.565.000 pesetas, por adjudicación.

Lo que, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del

Estado, se hace público para general conocimiento.

Madrid, 2 de julio de 1975.—El General Director de Servicios de Mantenimiento.—De orden de su excelencia, el Teniente Coronel Jefe de Contabilidad y Asuntos Económicos.—6.013-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado —Servicio Central de Suministros— por la que se convoca concurso público para la adjudicación del suministro, en régimen de arrendamiento, de un sistema para el tratamiento de la información, con destino al Ministerio de Industria.

La Dirección General del Patrimonio del Estado convoca concurso público para la adjudicación del suministro, en régimen de arrendamiento, de un sistema para el tratamiento de la información, con destino al Ministerio de Industria, por un importe máximo mensual de 600.000 pesetas (seiscientos mil pesetas), con sujeción al pliego de cláusulas administrativas particulares y prescripciones técnicas, aprobado por este Centro directivo, que se halla de manifiesto en el Servicio Central de Suministros.

El plazo para la presentación de proposiciones en el Registro General del Ministerio de Hacienda terminará a las trece horas del día 15 de septiembre del corriente año. Dichas ofertas deberán reunir las condiciones señaladas en el pliego citado.

La fianza a constituir por los concursantes será del 2 por 100 del presupuesto fijado en el oportuno pliego de condiciones.

El acto de apertura de proposiciones será público y tendrá lugar en el salón de actos de la Dirección General del Patrimonio del Estado, Alcalá, 11, a las diez horas del tercer día hábil siguiente a aquel en el que hubiera terminado el plazo de admisión de proposiciones y ante la Mesa de Contratación constituida de acuerdo con lo prevenido en la cláusula 4.11.

Los gastos de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» serán de cuenta del adjudicatario.

Las personas o Entidades que deseen tomar parte en el presente concurso deberán presentar sus proposiciones en tres sobres debidamente cerrados y lacrados,

que contendrán los requisitos exigidos en el pliego y en los que figurará la indicación siguiente:

«Proposición para tomar parte en el concurso número 16/1975, convocado por la Dirección General del Patrimonio del Estado —Servicio Central de Suministros— para la adjudicación del arrendamiento de un sistema para el tratamiento de la información con destino al Departamento de Mecanización del Ministerio de Industria.»

Además de dicha indicación deberá figurar el nombre de la Empresa concursante.

Madrid, 21 de julio de 1975.—El Director general, José María Concejo Alvarez.

Resolución de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de «Ampliación del edificio de acabados de fabricación con sala de escogido y departamento de expedición de papel de su fábrica de papel de Burgos».

De conformidad con lo dispuesto en el artículo número 38 de la Ley de Contratos del Estado, se hace público por el presente anuncio que han sido adjudicadas las obras de «Ampliación del edificio de acabados de fabricación con sala de escogido y departamento de expedición de papel de su fábrica de papel de Burgos», por un importe de veintitrés millones setecientos ochenta y ocho mil quinientas ochenta y siete pesetas (pesetas 23.788.587), a favor de la firma «Entrecanales y Távara, S. A.».

Madrid, 15 de julio de 1975.—El Ingeniero Director, Ángel Fernández de la Puebla.—6.662-A.

Resolución de la Delegación Provincial de Madrid por la que se anuncia subasta para la enajenación de una finca rústica.

Se saca a subasta pública para el día 12 de septiembre de 1975, a las diez horas, ante la Mesa de la Delegación de Hacienda de Madrid, que con tal fin quedará constituida en el salón de actos de dicha Delegación, calle Montalbán, número 8, de la finca rústica propiedad del Estado sita en Pozuelo de Alarcón (Madrid), de 1.090,87 metros cuadrados de superficie; tipo de subasta, 218.174 pesetas; depósito para tomar parte en la subasta, 43.634 pesetas.

El pliego de condiciones por las que se ha de regir la indicada subasta se encuentra expuesto en el tablón de anuncios de la Delegación de Hacienda, en cuya Sección del Patrimonio del Estado puede ser examinado el título de propiedad y facilitada cuanta información sobre el particular se desee.

Madrid, 26 de junio de 1975.—El Delegado de Hacienda.—5.972-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Constructora Benéfica-Caja Postal de Ahorros por la que se anuncia concurso-subasta para contratar las obras de construcción de treinta viviendas y un local comercial, de protección oficial, grupo primero, en Cornellá de Llobregat (Barcelona).

Objeto: Contratación de las obras de construcción de treinta viviendas y un local comercial, de protección oficial, grupo primero, en el solar sito en Cornellá de Llobregat, calle Virgen del Pilar, esquina a la de Jacinto Verdguer.

Tipo de licitación: 31.484.105,46 pesetas (treinta y un millones cuatrocientas ochenta y cuatro mil ciento cinco pesetas con cuarenta y seis céntimos).

Se autoriza la revisión de precios por aumento de coste de la mano de obra, con arreglo a la fórmula-tipo número 20 de las indicadas en el Decreto número 3650/1970, de 19 de diciembre, y a las disposiciones legales vigentes. La referida fórmula quedará establecida de la manera siguiente:

$$K_i = 0,35 \frac{H_i}{H_0} + 0,65$$

La revisión se admitirá en tanto la relación entre los índices H_i y H_0 , fijados para la provincia de Barcelona por el Ministerio de Hacienda, no sea superior a 1,30, manteniéndose uniformemente en ese valor hasta el final del plazo de ejecución, a partir del momento en que se alcance el mismo.

Plazo de ejecución: Doce meses, contados desde el día siguiente al de la firma del acta de comprobación del replanteo.

Examen del proyecto y pliego de cláusulas: Durante las horas de oficina, en la Administración Principal de Correos de Barcelona, y en el domicilio de la Constructora Benéfica (paseo de Calvo Sotelo, números 7 y 9, de Madrid).

Fianza provisional: 629.682 pesetas.

Modelo de proposición: Don domiciliado en calle número en nombre propio (o en el de la Sociedad domiciliada en), calle número enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado», examinado el proyecto y pliego de cláusulas generales y particulares, así como los demás documentos relativos a las obras de construcción de treinta viviendas y un local comercial, de protección oficial, grupo primero, en el solar sito en Cornellá de Llobregat (Barcelona), calle Virgen del Pilar, esquina a la de Jacinto Verdguer, se compromete a llevarlas a cabo tomando a su cargo la ejecución de cuantas fueran al efecto necesarias, con estricta sujeción a las condiciones fijadas, por la cantidad de (en letra) pesetas; es decir, con una baja del por ciento sobre el tipo de treinta y un millones cuatrocientas ochenta y cuatro mil ciento cinco pesetas con cuarenta y seis céntimos, fijadas como límite para el concurso-subasta.

Lugar y plazo de admisión de proposiciones: Exclusivamente en Madrid, en el domicilio de la Constructora Benéfica (paseo de Calvo Sotelo, números 7 y 9, de Madrid), antes de las trece horas del

día en que termine el plazo de ofertas, que se fija en veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de pliegos: En Madrid, paseo de Calvo Sotelo, números 7 y 9, a las doce horas del día en que se cumplan los veinticinco hábiles a partir del siguiente a la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Presentación de la documentación: En tres sobres cerrados y firmados por el licitador o persona que lo represente, conteniendo: uno, la proposición económica; otro, la documentación requerida en el pliego de condiciones, y un tercero, los documentos exigidos en el mismo sobre el plan de obras y referencias del licitador.

En los sobres se consignará el título del concurso-subasta y una breve referencia de su contenido, así como el nombre del licitador.

Clasificación de los contratistas: De conformidad con lo establecido en el artículo 284 del Reglamento General de Contratación del Estado, los licitadores deberán encontrarse clasificados en el grupo C de los señalados en la norma primera de la Orden del Ministerio de Hacienda de 28 de marzo de 1968.

Madrid, 8 de julio de 1975.—El Gerente, M. Delgado Calvete.—6.169-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas las «Obras comprendidas en el proyecto modificado de precios del de conducción de agua potable, distribución y saneamiento, de Bogarra (Albacete)».

Esta Dirección General, por Delegación del excelentísimo señor Ministro, con esta fecha, ha resuelto adjudicar el concurso celebrado para la contratación directa de las «Obras comprendidas en el proyecto modificado de precios del de conducción de agua potable, distribución y saneamiento, de Bogarra (Albacete)» a don Manuel Parra Trillo, en la cantidad de 6.356.700 pesetas, siendo el presupuesto de contrata de 6.356.700 pesetas, lo que representa un coeficiente de adjudicación de 1, con plazo de ejecución de dieciocho meses y con arreglo a las condiciones que sirvieron de base en el concurso.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de junio de 1975.—El Director general, por delegación, el Jefe de Contratación y Asuntos Generales, Rafael López Arahuetes.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Segura.—6.017-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se hace pública la adjudicación de las obras de puente sobre el río Zújar en el camino estabilizado de la estación de Belalcázar a Peñalsordo, en la comarca de Los Pedroches (Córdoba).

Esta Presidencia, en uso de las facultades que le están atribuidas, resuelve elevar a definitiva la adjudicación provisional realizada por la Mesa de Contratación de la subasta de las obras de puente sobre el río Zújar en el camino rural estabilizado de la estación de Belalcázar

a Peñalsordo, en la comarca de Los Pedroches (Córdoba), a «Construcciones Aldanondo, S. A.», en la cantidad de diez millones cuatrocientas ochenta mil pesetas (10.480.000), lo que representa una baja del 21,706 por 100 del presupuesto de contrata, que asciende a trece millones trescientas ochenta y cinco mil trescientas ochenta (13.385.380) pesetas.

Madrid, 3 de julio de 1975.—El Presidente, P. D., (ilegible).—6.134-A.

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de red de caminos de la zona de Ucar (Navarra).

Se anuncia subasta para la contratación de las obras de red de caminos de la zona de Ucar (Navarra).

Presupuesto de contrata: Siete millones quinientos mil trescientas cincuenta y seis (7.015.356) pesetas.

Plazo de ejecución: Doce (12) meses, contados desde el día siguiente a la firma del acta de comprobación del replanteo.

Examen de documentación: En la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, 147) y en la Jefatura Provincial de Pamplona (plaza Conde de Rodezno, 8).

Garantía provisional: Ciento cuarenta mil trescientas siete (140.307) pesetas.

Clasificación del contratista: Grupo G, subgrupo 6, categoría c).

Proposición económica: Se ajustará al siguiente modelo:

El que suscribe, en su propio nombre (o en representación de según apoderamiento que acompañe), vecino de provincia de con domicilio social en calle de número con documento nacional de identidad número enterado del anuncio de la subasta para la ejecución de obras por contrata publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número se compromete a llevar a cabo las obras de por la cantidad de (en letra y número), ajustándose al pliego de cláusulas administrativas y al de prescripciones técnicas del proyecto.

(Fecha y firma del proponente.)

Plazo de presentación de pliegos: Las proposiciones se presentarán antes de las doce horas del día 4 de septiembre del corriente año en el Registro General de las oficinas centrales (avenida del Generalísimo, 2) y en la Jefatura Provincial de Pamplona (plaza Conde de Rodezno, número 8), no admitiéndose las presentadas por correo.

Apertura de pliegos: Tendrá lugar en la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, 147), a las diez horas del día 15 de septiembre de 1975.

Documentos exigidos: Poder, en su caso, del firmante de la proposición.

Resguardo de la Caja General de Depósitos o aval expedido de acuerdo con la legislación vigente al efecto por la cuantía de la garantía provisional.

Certificado de clasificación en los grupos antes citados, expedido por el Registro Oficial de Contratistas del Ministerio de Industria.

Madrid, 15 de julio de 1975.—El Presidente, P. D.—6.473-A.

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de saneamiento y pavimentación de Roldán de Pacheco, en la comarca del Campo de Cartagena (Murcia).

Se anuncia subasta para la contratación de las obras de saneamiento y pavimentación de Roldán de Pacheco, en

la comarca del Campo de Cartagena (Murcia).

Presupuesto de contrata: Dieciocho millones seiscientos cuarenta y ocho mil setecientos cincuenta y ocho (18.648.758) pesetas.

Plazo de ejecución: Doce (12) meses, contados desde el día siguiente a la firma del acta de comprobación del replanteo.

Examen de documentación: En la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, 147) y en la Jefatura Provincial de Murcia (Gran Vía José Antonio, 11).

Garantía provisional: Trescientas setenta y dos mil novecientas setenta y cinco (372.975) pesetas.

Clasificación del contratista: Grupo E, subgrupo 1, categoría c), y grupo G, subgrupo 6, categoría c).

Proposición económica: Se ajustará al siguiente modelo:

El que suscribe,, en su propio nombre (o en representación de, según apoderamiento que acompaña), vecino de, provincia de, con domicilio social en, calle de, número, con documento nacional de identidad número, enterado del anuncio de la subasta para la ejecución de obras por contrata publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, se compromete a llevar a cabo las obras de, por la cantidad de, (en letra y número), ajustándose al pliego de cláusulas administrativas y al de prescripciones técnicas del proyecto.
(Fecha y firma del proponente.)

Plazo de presentación de pliegos: Las proposiciones se presentarán antes de las doce horas del día 4 de septiembre del corriente año en el Registro General de las oficinas centrales (avenida del Generalísimo, 2) y en la Jefatura Provincial de Murcia (Gran Vía José Antonio, 11), no admitiéndose las presentadas por correo.

Apertura de pliegos: Tendrá lugar en la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, 147), a las diez horas del día 15 de septiembre de 1975.

Documentos exigidos: Poder, en su caso, del firmante de la proposición.

Resguardo de la Caja General de Depósitos o aval expedido de acuerdo con la legislación vigente al efecto por la cuantía de la garantía provisional.

Certificado de clasificación en los grupos antes citados, expedido por el Registro Oficial de Contratistas del Ministerio de Industria.

Madrid, 15 de julio de 1975.—El Presidente, P. D.—6.474-A.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

Resolución de la Dirección General de Arquitectura y Tecnología de la Edificación, por la que se anuncia concurso-subasta de las obras «Conservación de edificios antiguos y complementarios de la plaza de La Verdura, en Pontevedra».

Esta Dirección General convoca concurso-subasta para adjudicar el contrato de obras «Conservación de edificios antiguos y complementarios de la plaza de La Verdura, en Pontevedra», cuyo presupuesto asciende a 8.265.501 pesetas, y el plazo de ejecución es de dieciocho meses. Las obras deberán iniciarse dentro de los quince días siguientes a la formalización del contrato.

El proyecto y pliego de cláusulas administrativas particulares estarán de manifiesto en la Sección Económica de este Centro rector, planta quinta, despacho

27, de este Ministerio, durante veinte días hábiles, a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La fianza provisional para participar en la licitación se establece en la cantidad de 165.310 pesetas.

Para la admisión previa del concurso-subasta las Empresas deberán acreditar el cumplimiento de la cláusula adicional.

Las proposiciones económicas se ajustarán al siguiente modelo:

Don, de años de edad, de profesión, con residencia en, domicilio en, actuando en nombre (propio, o de persona o Entidad representada), enterado del anuncio publicado por esa Dirección General de Arquitectura en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha de de 1975, para adjudicar en concurso-subasta «conservación de edificios antiguos y complementarios de la plaza de La Verdura, en Pontevedra», se comprometo a tomar a su cargo dicha ejecución, con la baja de (a consignar en letra) por ciento, sobre la cantidad que sirve de base a la licitación, según se especifica en el anuncio citado y sobre todos y cada uno de los precios unitarios del proyecto, con estricta sujeción al mismo y a los pliegos de prescripciones técnicas y cláusulas administrativas particulares, así como a las condiciones generales establecidas por Decreto 3854/1970, de 31 de diciembre.
(Lugar, fecha y firma del licitador.)

La Mesa de Contratación podrá rechazar las proposiciones económicas que, a su juicio, varíen sustancialmente el modelo o comporten error manifiesto. Serán presentadas, con el resto de la documentación, en mano, en el Registro General del Ministerio, durante las horas de apertura al público del mismo y dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de publicación de este anuncio, no admitiéndose las presentadas por distintos procedimientos.

Una vez presentada no podrá retirarse por ningún motivo.

Los documentos a presentar serán originales o copia legitimada, en su caso, y se relacionarán en un índice, por el mismo orden en que se exigen.

La presentación se efectuará en tres sobres cerrados y lacrados.

En el número 1 se incluirá el justificante que acredite el cumplimiento de la cláusula adicional del pliego de cláusulas administrativas particulares, aprobado reglamentariamente para este proyecto; en el número 2 se incluirán los documentos exigidos en el artículo 38 del repetido pliego y que a continuación se relacionan; en el sobre número 3 se incluirá exclusivamente la proposición económica.

En la cubierta de cada sobre se consignará su contenido de forma perfectamente legible y se presentará firmado por el licitador o mandatario legal.

Los documentos a presentar (sobre número 2) serán:

1.º Si la Empresa fuese persona jurídica, la escritura de constitución o modificación en su caso, debidamente inscrita en el Registro Mercantil. Las empresas individuales, el documento nacional de identidad y titulación que justifique la inscripción de su derecho en el Registro de la Propiedad Industrial del nombre o marca comercial, en el caso de denominación distinta; para los extranjeros, el cumplimiento de lo establecido en el artículo 22 del Reglamento de Contratos del Estado. (No serán necesarios estos documentos a contratistas de Empresas constructoras clasificadas definitivamente.)

2.º Los que comparezcan o firmen proposiciones en nombre de otro, el poder bastante al efecto y el documento nacional de identidad.

3.º Certificación de hallarse definitivamente clasificada en el grupo K, subgru-

po 7, de los establecidos en la Orden de 28 de marzo de 1968; si la Empresa está clasificada provisionalmente deberá presentar además los documentos de los apartados 1 y 5.

4.º Resguardo de la fianza provisional constituida en la Caja General de Depósitos, o aval constituido en forma reglamentaria, expedido con los requisitos que determina la Orden de Hacienda de 1 de mayo de 1968.

5.º Carnet de Empresa con responsabilidad, establecido por Decreto del Ministerio de Trabajo de 26 de noviembre de 1954. (No serán necesarios estos documentos a contratistas o Empresas constructoras clasificadas definitivamente.)

6.º Referencia técnica del licitador, extremo que se acreditará mediante certificado del facultativo director de las obras realizadas, o justificación de que el proponente está en posesión del título oficial español relacionado con la construcción. (No será necesario esta documentación a los contratistas o Empresas constructoras con clasificación definitiva.)

7.º Justificación de hallarse al corriente en el pago de la licencia fiscal y demás impuestos del Estado y cuotas de la Seguridad Social.

Finalizado el plazo de presentación de pliegos la autoridad competente resolverá sobre la admisión previa de los licitadores.

En el tercer día hábil, a contar del de admisión del plazo de presentación de pliegos, a las doce horas y en el salón de actos de este Ministerio, se constituirá la Mesa de Contratación, la que, después de hacer público el resultado de la fase de admisión en el artículo 110 del Reglamento de Contratos y la resultante del sobre número 2, dará lectura a las proposiciones económicas y adjudicará provisionalmente el contrato al mejor postor.

Madrid, 4 de julio de 1975.—El Director general, Fernando Ballesteros Morales.—6.143-A.

Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda por la que se hace público el resultado del concurso-subasta celebrado para la adjudicación de las obras de construcción de 1.040 viviendas, locales comerciales y urbanización en el polígono «Los Gladiolos», de Santa Cruz de Tenerife.

Celebrado el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción de 1.040 viviendas, locales comerciales y urbanización en el polígono «Los Gladiolos», de Santa Cruz de Tenerife, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 3 de junio de 1975.

Esta Dirección General, en cumplimiento del artículo 119 del Reglamento General de Contratación de Obras del Estado hace público que dichas obras han sido adjudicadas a la Empresa «Cubiertas y Tejados, S. A.», en la cifra de setecientos tres millones seiscientos noventa y un mil ochocientos noventa (703.691.890) pesetas.

Madrid, 3 de julio de 1975.—El Director general, Ramón Andrada Pfeiffer.—6.144-A.

ORGANIZACION SINDICAL

Resolución de la Obra Sindical del Hogar por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Construcción Casa Sindical Comarcal en Monzón (Huesca)».

La Organización Sindical anuncia el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Construcción Casa Sindical Comarcal en Monzón (Huesca)», cuyo pre-

supuesto de contrata asciende a 8.845.358 pesetas, importando la fianza provisional 176.907 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la Delegación Sindical Provincial de Huesca y en la Dirección de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, 18-20. Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Dirección Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, 18-20, Madrid) y en la Delegación Sindical Provincial citada, en las horas de oficina, durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo, al día siguiente hábil.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada Delegación Sindical Provincial a los cinco días naturales de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el plazo al primer día hábil.

Madrid, 17 de julio de 1975.—El Subdirector de Promoción, José María Fernández.—6.664-A.

Resolución de la Delegación Provincial de Valladolid por la que se anuncia concurso público para la contratación del encendido y mantenimiento de calefacción.

Se convoca concurso público para la contratación del encendido y mantenimiento de la calefacción de la Delegación Provincial de Sindicatos, y para la adquisición de carbón y leña con destino a diversas dependencias sindicales.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los licitadores en el departamento de Oficialía Mayor de esta Delegación Provincial (plaza de Madrid, número 4), durante las horas de oficina, donde han de presentarse las proposiciones, dentro del plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de sobres se realizará el día hábil siguiente a la finalización de la admisión de pliegos.

Valladolid, 4 de julio de 1975.—El Secretario provincial, Presidente de la Comisión Delegada de Finanzas.—6.130-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Segovia por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras de construcción de campos de fútbol del I Plan (anualidad 1975).

Es objeto de este concurso la contratación de la construcción de las siguientes obras:

- A) Campo de fútbol en Aguilafuente, con un presupuesto de pesetas 2.500.000.
- B) Campo de fútbol en Ayllón: Pesetas 2.500.000.
- C) Campo de fútbol en Coca: 2.500.000 pesetas.

Las tres obras, según proyecto del Arquitecto don Pedro Escorial Escorial.

El importe se abonará con cargo a la partida 6.11.10 del presupuesto ordinario de la Corporación.

El pliego de condiciones se publica íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Segovia» número 75, correspondiente al día 23 de junio pasado.

La fianza provisional es del 2 por 100 de la cantidad fijada para cada presupuesto.

Los proyectos y pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Secretaría General de la Corporación durante todos los días hábiles que medien hasta el de la celebración del concurso, de las diez a las catorce horas.

La garantía definitiva será el 4 por 100 del importe de la adjudicación. Si la baja excediere del 10 por 100, se constituirá la garantía complementaria, consistente en la tercera parte de la diferencia entre el importe del 10 por 100 del tipo de licitación y la baja obtenida.

Las proposiciones se presentarán en mano en el Registro especial de la Secretaría General, de diez a trece horas, durante veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El acto de apertura de plicas tendrá lugar en el salón de comisiones del Palacio Provincial, a las doce horas del primer día hábil siguiente al de terminación del plazo.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en la calle de, número, y con documento nacional de identidad número, en nombre propio (o en representación de), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 1975, para la contratación por concurso, de la ejecución de campos de fútbol en varias localidades de la provincia de Segovia, convocada por la excelentísima Diputación Provincial, así como del pliego de condiciones, que se acepta íntegramente, y de los proyectos correspondientes, se comprometo a ejecutar las que a continuación se detallan, por el precio de:

A) Campo de fútbol en Aguilafuente pesetas (en número y letra).

B) Campo de fútbol en Ayllón pesetas (en número y letra).

C) Campo de fútbol en Coca pesetas (en número y letra).

(No poner las que no interesen.)

Al propio tiempo, y como obras complementarias o mejoras, sin menoscabo alguno de las condiciones del pliego y por el mismo precio, se ofrecen las que en documento separado se indican.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Segovia, 3 de julio de 1975.—El Presidente, Julio Nieves Borrego.—El Secretario general, Ramón Huerta Huerta.—6.162-A.

Resolución del Ayuntamiento de Castro-Urdiales (Santander) por la que se anuncia subasta pública para enajenación de un terreno sito en el paraje denominado «El Túnel», de esta ciudad.

De conformidad con el acuerdo tomado por el Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 13 de junio de 1975, artículo 313 de la Ley de Régimen Local y 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia la siguiente subasta:

Objeto del contrato: Es la adjudicación, mediante subasta pública, de un terreno sito en las inmediaciones de Santa María, en el paraje denominado «El Túnel», con una superficie de 1.051,68 metros cuadrados.

Tipo de licitación: 525.840 pesetas. El adjudicatario deberá abonar, además del remate de la subasta, el importe de las instalaciones de hostelería y complementarias existentes sobre el terreno objeto de subasta, al propietario de las mismas, cuya valoración exacta consta en el pliego de condiciones redactado al efecto.

Plazos: La escritura pública se realizará, como máximo, en el plazo de tres

meses a partir de la adjudicación definitiva y de común acuerdo por las partes contratantes.

Pagos: Todos los pagos se realizarán en el momento de la adjudicación definitiva.

Expediente y pliego de condiciones: Estará de manifiesto en las oficinas municipales, durante el plazo de ocho días, en las condiciones y lugares que establece el artículo 24 del Reglamento de Contratación de 9 de enero de 1975.

Garantía provisional: Para participar en la subasta será del 2 por 100 y la garantía definitiva del 4 por 100, que serán reembolsadas al realizarse la escritura pública correspondiente al adjudicatario.

Modelo de proposición

Don con domicilio en, documento nacional de identidad número, expedido el, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de), toma parte en la subasta anunciada en el «Boletín Oficial» de la provincia número, de fecha, y en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha, a cuyos efectos hace constar:

a) Ofrece el precio de pesetas, que significa un alza sobre el tipo de licitación de pesetas.

b) Bajo su responsabilidad declara no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad previstas en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

c) Acompaña documento acreditativo de la constitución de la garantía provisional para participar en la subasta.

(Fecha y firma del licitador.)

Apertura de plicas: En la Casa Consistorial de Castro-Urdiales, a las trece horas y treinta minutos del día siguiente a transcurridos veinte días hábiles desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Castro-Urdiales a 8 de julio de 1975.—El Secretario, César Saiz Alonso.—6.573-A.

Resolución del Ayuntamiento de Cizurquil (Guipúzcoa) por la que se anuncia subasta urgente para contratar las obras de «Construcción de un campo de fútbol» en esta población.

Objeto: Obras de «Construcción de un campo de fútbol» en Cizurquil.

Tipo: 3.459.924,71 pesetas.

Duración del contrato: Dos meses.

Oficina donde están de manifiesto los pliegos, Memoria, proyecto y demás antecedentes: Secretaría Municipal.

Garantías: Provisional, 70.000 pesetas. Definitiva, 4 por 100 del importe de la adjudicación.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, documento nacional de identidad número, en nombre propio (o en el de), enterado del pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y del proyecto correspondiente, se comprometo a ejecutar las obras de «Construcción de un campo de fútbol» en la villa de Cizurquil, con sujeción a dichas condiciones, en la cantidad de pesetas (en letra y número).

(Fecha y firma del proponente.)

Declaración de capacidad: A la proposición se acompañará declaración en estos términos:

«El que suscribe, a los efectos del artículo 30 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, declara bajo su responsabilidad que no está afecto de incapacidad ni incompati-

bilidad alguna para optar a la subasta anunciada por el Ayuntamiento de Cizurquil para la construcción de un campo de fútbol.»

(Fecha y firma del licitador.)

Plazo, lugar y horas de presentación de plicas: Durante diez días hábiles a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría Municipal, hasta las trece horas.

Apertura de plicas: Al día siguiente hábil del que se cumpla el plazo de presentación, a las doce horas, en este Ayuntamiento.

Cizurquil, 21 de julio de 1975.—El Alcalde.—6.670-A.

Resolución del Ayuntamiento de Coslada (Madrid) referente al concurso para la realización del servicio colectivo de transporte de personas en esta ciudad.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 151, correspondiente al día 26 del actual, se publica anuncio de concurso para la realización del servicio colectivo de transporte de personas en esta ciudad de Coslada, siendo las principales condiciones las siguientes:

La duración del contrato será de quince años.

El precio del billete por cualquier recorrido será de cinco pesetas y no superior a ocho pesetas el de ida y vuelta.

Fianza provisional, 100.000 pesetas, y 200.000 pesetas la fianza definitiva. Se halla autorizado el derecho de tanteo a favor de la Empresa «Turística de Autobuses, S. A.», presentadora del proyecto y petición iniciadora.

El servicio se pondrá en funcionamiento al término de treinta días, contados a partir de la fecha en que se comunique la adjudicación.

Durante el plazo de veinte días a partir de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado» será el de presentación de proposiciones, en la Secretaría del Ayuntamiento, de nueve a trece horas; hallándose en dicha Secretaría a disposición de los que pudieran

interesarse, el pliego de condiciones y bases para la adjudicación de la concesión.

La apertura de plicas se verificará a las doce horas del día siguiente hábil al en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial.

A los efectos de este concurso, dentro del recorrido como casco urbano, quedan comprendidas las 220 calles que forman el núcleo principal, con el de las Zanjillas, urbanización Borregón, Ciudad Blanca de Chalet, la Espinilla y Valleaguado, el polígono y zona industrial de Coslada, barrios de Cavellinas, Rosales y Rodamientos (S. K. F.), colonias de San Estebán y del Jarama o barrio de la Estación hasta el Cerrillo del Salerí (zona de las chuletas de Coslada), barrio de Santiago, ciudad residencial «San Pablo», barrio de la Cañada y sus urbanizaciones adheridas, como figura en planos y proyectos.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, de profesión, y de estado, que reside en, calle, número, provisto de documento nacional de identidad número, expedido en, con fecha, en nombre propio (o en su calidad de de la Sociedad mercantil, denominada con poder bastante para acudir a esta licitación), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha, y enterado de las demás condiciones que se exigen tanto para participar en la licitación como para el otorgamiento de la concesión del servicio público de transporte colectivo urbano de personas, dentro de los límites jurisdiccionales del Ayuntamiento, formula la presente proposición y, aceptando en su intensidad el pliego de condiciones y las bases aprobadas por el Ayuntamiento Pleno, se compromete a establecer el referido servicio en las condiciones figuradas en el pliego aprobado por la Corporación.

(Lugar, fecha y firma.)

Lo que se hace público para general conocimiento.

Dado en Coslada a 10 de julio de 1975.—El Alcalde, Mariano Faura Estévez.—6.339-A.

Resolución del Patronato de Casas para Funcionarios del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia subasta de diversos locales comerciales.

Objeto: La enajenación por subasta pública, al alza, de diversos locales comerciales que el Patronato posee en la calle de Eduardo Adaro (polígono de Francos Rodríguez), en la calle de Antonio López (polígono de La Chimenea), en el polígono C de Carabanchel (calles del General Saliquet, General Millán Astray, Gando, José de Cadarso, Valle Inclán y avenida de Aviación) y calle de Santa Escolástica (Ciudad de Los Angeles).

Tipo: En el anejo al expediente se describen todos los locales y se señala su precio a partir de un mínimo de 12.600 pesetas el metro cuadrado.

Garantía provisional: El 5 por 100 del precio de cada local.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, provincia de, calle, número, con documento nacional de identidad número, expedido en, (en nombre y representación de), enterado del pliego de condiciones que rige la enajenación por subasta de los locales sitos en, acepta íntegramente las obligaciones que del mismo resulten, interesándole la adquisición del local número (se indicará asimismo si es de E. Adaro, A. López, Ciudad de Los Angeles o Carabanchel), oferta por el mismo la cantidad de pesetas (el número del local y el precio se consignarán en letra y cifra).

Dicha oferta representa un aumento sobre el tipo de pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Expediente: Puede examinarse en la Sección de Contratación del Ayuntamiento de Madrid (plaza de la Villa, 5). También se facilita información en las oficinas del Patronato (Alcalá, 62).

Presentación de plicas: Solamente en la Sección de Contratación, hasta las trece horas del día 16 de septiembre de 1975.

Apertura: Tendrá lugar en el Salón de Tapices, a las diez treinta horas del día 18 de septiembre de 1975.

Madrid, 2 de julio de 1975.—El Concejal Presidente, Román San Juan.—11.945-C.

OTROS ANUNCIOS

MINISTERIO DE HACIENDA

Delegaciones Provinciales

LERIDA

Habiéndose extraviado un resguardo expedido por esta sucursal el día 22 de abril de 1952 con los números 31 de entrada y 130 de Registro, correspondiente a un depósito necesario sin interés de 16.800 pesetas (dieciséis mil ochocientas pesetas), constituido por «CAMPSA», para depósito complementario por prórroga del permiso de explotación concedido a esta Compañía y ampliación que señala el artículo 11 del Decreto de 7 de mayo de 1942, y a disposición del excelentísimo señor Gobernador civil.

Se previene a la persona en cuyo poder se halle, que lo presente a esta sucursal en la inteligencia de que están tomadas todas las precauciones oportunas para que no se entregue el referido depósito sino a su legítimo dueño, quedando dicho resguardo sin ningún valor ni efecto transcurridos que sean dos meses desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el

«Boletín Oficial» de esta provincia sin haberlo presentado, con arreglo en lo dispuesto en el artículo 36 del vigente Reglamento de 19 de noviembre 1929.

Lérida, 3 de julio de 1975.—El Delegado de Hacienda.—3.026-5.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

Delegaciones Provinciales

BADAJOZ

Autorización administrativa y declaración en concreto de utilidad pública de instalación eléctrica

A los efectos prevenidos en el artículo 9.º del Decreto 2617/1966 y artículo 10 del Decreto 2618/1966, ambos de 20 de octubre, se somete a información pública la solicitud de autorización administrativa y declaración en concreto de su utilidad pública, para la instalación eléctrica cuyas características principales se señalan a continuación:

Peticionario: «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.».

Domicilio: Montesinos, 5 y 7, Badajoz. Línea eléctrica:

Origen: Subestación de Azuaga.

Final: C. T. Azuaga.

Tipo: Aérea, doble circuito.

Longitud en kilómetros: 1,470.

Tensión de servicio: 15 KV.

Conductores: Aluminio-acero, 3 por 54,6 milímetros cuadrados.

Apoyos: Metálicos.

Aisladores: Cadenas, suspensión.

Finalidad de la instalación: Suministrar energía eléctrica al sector.

Presupuesto: 603.216 pesetas.

Procedencia de los materiales: Nacional.

Referencia: 01788/8470.

Lo que se hace público para que pueda ser examinada la documentación presentada en esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria, sita en calle Pedro de Valdivia, 2, principal, y formularse, al mismo tiempo, las reclamaciones, por duplicado, que se estimen oportunas, en el plazo de treinta días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Badajoz, 13 de junio de 1975.—El Delegado provincial, Ricardo Serrano Rodríguez.—11.255-C.